

Klicken Sie hier, wenn Sie diese Mail nicht oder nicht richtig lesen können



Bettina-Kattermann-Stiftung

Liebe Freundinnen und Freunde der Bettina-Kattermann-Stiftung,

Berlin und Köln, Ende November 2024

zum Jahresende möchten wir mit großer Freude Ihnen und Euch eine positive Nachricht vermelden: ab sofort fördern wir eine neue Stipendiatin im Studiengang Public Health, und dies rückwirkend bereits zum August 2024.

Angesichts der noch immer zunehmenden politischen Repression nennen wir auch an dieser Stelle nicht den vollen Namen: Frau N. K. T. studiert nun mit unserer Finanzierung an der Mae Fah Luang University, einer modernen Universität in Chiang Rai in Nord-Thailand. Vor dem Auswahlgremium des KAAD hat sie die höchste Punktzahl der Bewerberinnen und Bewerber erreicht. Wir haben mit ihr also eine herausragende und vielversprechende neue Stipendiatin gefunden, deren akademischen Weg wir in den nächsten zwei Jahren unterstützen und begleiten werden.

Es freut uns besonders, dass wir trotz weiterhin so unsicherer und auch gefährlicher politischer Lage in Myanmar unser Förderprogramm erfolgreich fortführen können. Wir haben uns für mehr Flexibilität entschieden, in diesem Fall also von unserem üblichen Zeitplan der Stipendienvergabe jeweils im März abzuweichen und für die aktuelle Stipendiatin eine Ausnahme möglich zu machen. So können wir unser Stipendienprogramm in Sinne meiner verstorbenen Schwester Bettina Kattermann trotz der Härte der Militärdiktatur beharrlich und engagiert weiterführen.

Allen, die sich dafür mit ihrer Zeit, Energie oder auch finanziell einsetzen, möchte ich an dieser Stelle von Herzen danken. In Zeiten wie diesen sind solidarische und auch Kulturen des Hasses und der Spaltung überwindende Handlungen einfach kostbar – lasst uns dies noch bewusster einsetzen und tun als bislang schon!

Natürlich freuen wir uns weiterhin, wenn Ihr bzw. Sie unsere Arbeit mit einer Spende oder Geldzuwendung tatkräftig unterstützt/en. Das geht z.B. ganz einfach über unsere website (siehe *Jetzt spenden*) oder über die untenstehende Bankverbindung.

Und damit wünschen wir Ihnen und Euch schon jetzt ein glückliches und gesundes Jahresende, möglichst unbeschwerte Tage zum Erholen und Kraft tanken und dann den Sprung in ein hoffentlich zuversichtliches und gutes neues Jahr!

Mit vielen herzlichen Grüßen im Namen des gesamten Stiftungsrates

Vera Kattermann

GLS Bank
IBAN: DE27430609674075158900 BIC: GENODEMIGLS
oder über Paypal
www.paypal.me/kattermannstiftung (oder bks@asienhaus.de)

Vera Kattermann
10 Gründe warum Ihre
Spende/Zustiftung wichtig ist und
für Sie das Richtige sein könnte

**Spendenkonto
GLS-Bank**

DE97 4306 0967 4075 1589 01

[Zum Spendenformular](#)

Direkt über Paypal

paypal.me/kattermannstiftung

oder

bks@asienhaus.de

Kattermann-Scholarship:
[Call for Applications](#)



Anfordern zum Verteilen
bks@asienhaus.de

[Folgen Sie uns auf Facebook](#)

Bettina-Kattermann-Stiftung
c/o Stiftung Asienhaus
Hohenzollernring 52, 50672 Köln
www.bettina-kattermann-stiftung.de
Email: info@bettina-kattermann-stiftung.de